

BROADCAST

Program Liga Santri Piala Kasad, Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo Terjun Langsung Cari Bibit Atlit di Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim

Agung widodo - SEMARANG.BROADCAST.CO.ID

May 25, 2022 - 03:55



Komandan Koramil 08/Suruh Mensosialisasikan Program Liga Santri yang memperebutkan piala Kasad di salah satu Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim yang berada di Desa Reksosari, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Selasa, (24/05/2022).

SEMARANG- Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo beserta Batituud dan Babinsa melakukan Silaturahmi sekaligus Mensosialisasikan Program Liga Santri yang memperebutkan piala Kasad di salah satu Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim yang berada di Desa Reksosari, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Selasa, (24/05/2022).

Dalam kunjungannya, untuk mensosialisasikan Program Liga Santri disambut oleh pimpinan Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim KH. Nur Salim.



Dalam sosialisasinya Danramil mengatakan, kegiatan Program Liga Santri piala Kasad ini sebagai sarana untuk para Santri menyalurkan bakat dan hobi, karena selama ini bakat dan hobi dalam sepak bola para Santri tidak diragukan, hanya kurangnya sarana, dan turnamen untuk mereka.

"Kita wajib mendukung bakat para generasi muda kerana generasi muda inilah yang akan menggantikan kita semua, tak hanya untuk mensosialisasikan Program Liga Santri tapi kita juga ikut mendata bibit bibit muda", ujar Kapten Utomo.

Lanjut Danramil, mudah mudahan dengan adanya Liga Santri ini, kita melahirkan Para Atlit Sepak Bola dari para Santri. Kami juga sangat berharap akan adanya perwakilan Santri dari Reksosari untuk mengharumkan nama Kecamatan Suruh dikancah Nasional," tutup Danramil.

Ditempat yang sama, KH. Nur Salim Mengapresiasi kegiatan sosialisasi Program Liga Santri Piala Kasad, Kami dari pihak Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim sangat mengapresiasi Program Liga Santri.

"Apalagi, Pak Danramil dan Babinsa sudah mau berkunjung, Silaturahmi dengan para Santri ini menunjukkan keseriusan dari bapak Danramil", jelasnya.

"Inshaallah kami dari Pondok Pesantren An Nibros Al Hasyim akan membina para santri agar bisa ikut diliga Santri, suatu kehormatan bisa mewakili Kecamatan Suruh di kancah Nasional", harap KH. Nur Salim.

Editor : JNI JIS Agung

Sumber : Yudha27/Pendim0714